



Maroc Telecom, un acteur engagé dans la protection de l'environnement et le développement durable

Le développement durable fait partie intégrante de la culture de Maroc Telecom depuis de nombreuses années. Maroc Telecom œuvre depuis toujours pour faciliter l'accès aux services de communication au plus grand nombre et mène de nombreuses actions dans les domaines humanitaire, éducatif, culturel, sportif et environnemental.

Conscient que les attaques à l'encontre de l'environnement risquent de compromettre significativement le processus de développement économique, social et humain au niveau national et mondial, Maroc Telecom s'engage à réduire l'impact environnemental de ses activités et se mobilise, au côté de la société civile pour faire face aux grands enjeux environnementaux (changement climatique, perte de biodiversité, etc.).

Maroc Telecom mène ainsi de nombreuses actions en faveur de la préservation et la valorisation du patrimoine naturel (forêts, littoral, faune, etc.), qui constitue une grande richesse biologique et paysagère du pays.

A travers son partenariat avec le Jardin zoologique national pour son « **Projet de conservation des espèces sauvages** », Maroc Telecom soutient les efforts du zoo pour préserver des espèces menacées ou en voie de disparition, un projet qui consiste à étudier et à protéger ces espèces non seulement au zoo, mais aussi dans leur milieu grâce à des actions relatives notamment à la recherche scientifique, à la conservation et la réalisation d'opérations de réintroduction et à la sensibilisation du grand public sur la nécessité de préservation de la vie sauvage.

Dans le cadre de son partenariat avec le zoo, Maroc Telecom parraine la gazelle dorcas, une espèce d'antilopes sahariennes menacées d'extinction, et a soutenu des activités du zoo, comme l'organisation d'ateliers pédagogiques.